



GESTION DES MATIÈRES ORGANIQUES (COMPOST)

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Bécancour, le 11 avril 2023 - La Régie intermunicipale de gestion intégrée des déchets Bécancour Nicolet - Yamaska a initié depuis plusieurs années une réflexion sur la gestion des matières organiques, et plusieurs voies ont été évaluées au fil du temps.

Depuis décembre dernier, une méthode suscite l'intérêt et semble répondre à nos recommandations. Le projet est tout ce qu'il y a de plus simple. Le citoyen reçoit des sacs de couleurs et un contenant afin d'accumuler sa matière organique en cuisine, pour ensuite déposer ce sac dans son bac de déchets.

La séparation de la matière organique est ensuite effectuée par la robotique dans un centre spécialisé à cet effet.

La méthode serait utilisée sur l'ensemble du territoire, et ne susciterait pas de troisième collecte.

Le procédé génère un produit de très bonne qualité, qui peut se qualifier pour des produits à valeur ajoutée.

Un appel d'offres qualitatif sera lancé prochainement afin de connaître et d'évaluer les éventuels partenaires de l'aventure.

Une mise en service pour l'été 2025 serait attendu, si tout se déroulait comme prévu.

La Régie intermunicipale de gestion intégrée des déchets, est fière de pouvoir proposer des solutions d'application simples tout en étant l'une des plus viables sur le plan environnemental.